

# 海城中高模型部



## 中高模型部の特徴

部員全員が学年を超えて仲良く模型を制作している部活です。工具、塗装ブース、3Dプリンターなどの「モノ」の設備もさることながら、先輩のサポートという「ヒト」の設備も充実しており、初心者を含む幅広い技術の人が参加しています。また、プラモデルだけでなく、ペーパークラフトなどの分野も得意としており、全国大会や文化祭などでの展示を目標に活動しています。また、2025年度から、初の試みである、夏休み合宿なども予定しています。

### 活動場所及び曜日

- ・曜日:平日・土曜で行きたい曜日
- ※日曜日の顧問共に活動はありません。
- ・活動場所:模型部室または自宅

### 予定の大会や発表会等

- 七月 タミヤモデラーズコンテスト
- 九月 文化祭作品展示
- 一月 ユーモ豊橋
- 三月 ハイスクール国際ジオラマグランプリ (HiD)
- 三月 高校生ジオラマ選手権
- (その他、個人単位の雑誌、メーカー等のコンテスト)

## 各部署紹介

### 1.軍事模型班

主に、戦車や軍用飛行機などを製作している班です。作業としては多いですが、OBからの寄贈がプラモデルの中で最も多く、ここに所属する部員も多いため、初めての方でも気楽に組み立てることができます。

### 2.総合模型班

3Dプリンターなどを活用し、ジオラマ製作などを行う班です。2024年からはユーモ豊橋大会に出場を始め、また、HiDの出場メンバーは、この班の班員を中心に構成されます。

### 3.ガンプラ班

ガンダムのプラモデルを扱う班です。難易度が一番優しく、入門としての役割が強いため、模型部に少しでも興味のある方はガンプラ班から入ってみることをお勧めします。また、2025年度からは大会への出場を予定しています。

### 4.機械技術系育成班

2024年度から設立された班であり、3Dプリンターやその他の機械資材を使用できる人を育成するために設立した班です。総合も京阪などと協力して、大会に出場することも多々あります。

## 各班の作品など



このような作品や大会に出場した際の作品はいずれも海城祭の展示の際に全てご覧に入れることができます。

ご興味のある方はぜひ、海城祭でご覧ください。

## 大会の実績等

・毎年浜松で開催している「ハイスクール国際ジオラマグランプリ」(HiD)に出場  
そしておよそ三十三校のうち毎年上位へ入賞しています。さらに2024年ではジオラマ  
班を設立。そしてユーモ豊橋に出場し見事受賞を果たしました。



←また、2024年からビックカメラ新宿西口店様に会場中高模型部へ作品展示の打診をいただき、実際に夏休みの期間において、六階プラモデルコーナーの一角に模型を配置させていただきました。

さらに、海城中高古典芸能部の方々からの繋がりから、落語家昇吉師匠様からユニバーサルデザイン落語絵本の3Dデータ作成協力打診もいただき、実際にいくつかの小道具を製作させていただきました。下の写真は落語の「まんじゅうこわい」に出てくる饅頭を3Dプリンタにて出力し、実際に提供したものです。



各種公式 SNS



↓ 模型部公式 X はこちら

<https://x.com/L1Pvz>



↓ 模型部公式 instagram はこちら

[https://www.instagram.com/kaijomodel?igsh=MTZ1bW5uNHI2ZDBzdg%3D%3D&utm\\_source=qr](https://www.instagram.com/kaijomodel?igsh=MTZ1bW5uNHI2ZDBzdg%3D%3D&utm_source=qr)